

TEMAS DESTACADOS:

▶ [Popayán: critican daño a estatua](#)

▶ [Cali: 4 barrios sin agua este 1 de abril](#)

[Google News](#)

■ Autoridades impusieron sanciones

Maltrato animal en Potrero Grande: cinco perros fueron salvados de condiciones críticas



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Martes 1 de Abril, 2025

Cinco perros fueron rescatados en medio de un operativo realizado en Potrero Grande, al oriente de Cali.

Las autoridades hallaron a los animales en una vivienda donde permanecían desnutridos, deshidratados y con signos evidentes de enfermedad.

La Unidad Administrativa Especial de Protección Animal, Uaepa, en conjunto con la Fiscalía 32 del Grupo GELMA Cali y la Policía Ambiental, ejecutó el operativo.

En el lugar encontraron a Hércules, Sombra, Atila, Donald y Goofy en condiciones alarmantes.

Según el informe veterinario, presentaban infecciones parasitarias, extrema delgadez y posibles secuelas de distemper canino.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¡A recoger agua! Suspensión de acueducto este jueves en varios barrios de Cali, vea en cuáles](#)



[Persecución en el sur de Cali terminó con seis capturados, armas incautadas y una caja fuerte recuperada](#)



[El ministro de Salud lanza ultimátum: sin reforma del sistema de salud, las EPS intervenidas deberán ser liquidadas](#)



[Mujer murió en Cali tras procedimiento con biopolímeros en clínica de garaje](#)

El procedimiento permitió el decomiso inmediato de los perros, quienes fueron trasladados al Centro de Bienestar Animal.

Allí reciben atención veterinaria, tratamiento médico y cuidados específicos para su recuperación física y emocional.

Sanciones y llamado a la comunidad frente al maltrato animal

Tras el operativo, las autoridades impusieron medidas sancionatorias al responsable de los hechos.

Se ordenó el decomiso definitivo de los animales y se aplicó una multa por mantenerlos en condiciones inadecuadas, en contravía de la Ley 1774 de 2016, que establece las cinco libertades básicas de bienestar animal.

Este caso de maltrato animal en Potrero Grande es uno de los más recientes en una serie de intervenciones que buscan erradicar el abandono y la violencia contra los animales en Cali.

Las entidades involucradas reiteran su compromiso con la vigilancia activa en los barrios de la ciudad, con el objetivo de prevenir futuros casos similares.

La Uaepa invita a los ciudadanos a denunciar cualquier situación sospechosa relacionada con maltrato animal.

Las denuncias pueden realizarse de forma anónima a través del WhatsApp 318 275 01 01 o mediante el correo electrónico inspeccion.uaepa@cali.gov.co.

Para agilizar la atención, se recomienda incluir la ubicación exacta, una descripción del hecho y evidencia visual como fotos o vídeos.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

